



太良町立多良小学校 学校便り 第24号

# ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和3年11月1日発行 文責 校長 副島 和久

## 平和と歴史の旅 6年 長崎修学旅行



学校HPもご覧ください

6年生は、10月21日(木)から1泊2日で長崎修学旅行に行きました。新型コロナウイルス感染防止に努めながらの修学旅行でしたが、保護者の皆様のご協力もあり、全員が無事に充実した2日間を終えることができました。遅くなりましたが、ご報告申し上げます。

途中、少し雨が降りましたが、平和公園で昼食をとることもでき、ちょうどよい気候での旅行となりました。子どもたちは1日目に原爆資料館や平和公園、城山小学校、永井隆記念館、浦上天主堂など、2日目は長崎歴史文化博物館、立山防空壕、出島、孔子廟・中国歴代博物館を巡り、戦争と平和、歴史と文化について学ぶことができました。11月21日(日)のたらっ子学習発表会では、修学旅行で学んだ成果を発表する予定となっています。



原爆資料館で資料を見学する子どもたち



原爆落下中心地での平和集会



浦上天主堂の前でグループごとに記念撮影



長崎歴史文化博物館で坂本龍馬とともに



特別展示で長崎代官所も見学できました



孔子廟・中国歴代博物館で記念撮影

1日目の夜は、ホテルで被爆体験の講話を聞きました。講師の長野靖男(ながの やすお)さんは、1943年生まれで2歳のときに被爆されたそうです。長野さんのお話では、戦争の恐ろしさはもちろんですが、その後、長野さん自身が音楽活動を通して、世界平和のために活動されてきたことや渡辺千恵子さんという方の生涯なども聞かせていただき、とても元気の出る講話でした。子どもたちも講話をとて真剣に聞いていました。



# 5年生、黒髪少年自然の家 宿泊体験学習

## 自然との出会い、友との出会い、我慢との出会い！

6年生の修学旅行の1週間後、10月28日(木)から1泊2日で5年生は黒髪少年自然の家に宿泊体験学習に行きました。天候に恵まれ、楽しく学級の絆が深まった2日間でした。

1日目は黒髪の自然木を使ってのクラフトづくり、黒髪の自然の中でグループの団結が試されるわんぱく大冒険、夜はキャンドルのつどいを行いました。2日目は、黒髪山登山で、天童岩まで登りました。



クラフト作り できた作品にニス塗り中



わんぱく大冒険 岩の上で高らかに校歌斉唱



キャンドルのつどい 樋口先生のウクレレ伴奏で学級歌を元気よく歌う



キャンドルのつどいの最後に全員で集合写真



2日目の登山 頂上の天童岩の上で



わんぱく大冒険 1位の優勝木

## 11.6 太良町文化祭に2年生が出演します！

太良町では、11月6,7日に太良町文化祭が開催されます。今年は第50回の記念すべき文化祭とのこと。6日の午後の学校音楽の部に多良小学校の代表として、2年生の子どもたちが出演します。2年生の子どもたちは「アフリカシンフォニー」という曲を鍵盤ハーモニカで合奏します。この曲は5年生の教科書に載っている難しい曲ですが、迫力があって、とてもカッコいい曲です。バイオリンやボンゴという楽器も加えて、とてもいい感じに仕上がっています。がんばれ、2年生！

なお、学校音楽の部では、2年生以外にも、ピアノ演奏などで出演する子どもたちがいます。こちらも頑張ってもらいたいと思います。

右の写真は、11月1日(月)にリハーサルを行ったときの様子です。子どもたちはのびのびと演奏していました。

